



Auslandspraktikum in Großbritannien

Seit 2009 bietet das Partnerschaftskomitee Lindlars Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, in den Osterferien ein einwöchiges Auslandspraktikum in Lindlars englischer Partnerstadt Shaftesbury zu absolvieren. Bisher wurde von dieser Möglichkeit in jedem Jahr von mindestens zwei Gymnasiastinnen Gebrauch gemacht.

Das PK stellt den Kontakt zur Firma Wessex Group her, die das Praktikum anbietet, sucht die Gastfamilien und unterstützt das Projekt finanziell. Für die Reiseplanung und -kosten sind die Teilnehmer/innen selbst zuständig.

Schülerinnen und Schüler, die Interesse haben, sich für das Praktikum 2017 zu bewerben, können sich bis spätestens 31. Dezember 2016 schriftlich per E-Mail bei Beate Höller (beate.hoeller@pk-lindlar.de) melden. Benötigt wird ein offizielles Bewerbungsschreiben (auf Englisch) mit Foto.



Zum dritten Mal Auslandspraktikum in englischer Partnerstadt

Zwei Schülerinnen des Gymnasiums verbrachten in den Osterferien ein einwöchiges Praktikum bei einer Firma in Shaftesbury. Es war bereits das dritte Mal seit 2009, dass das Partnerschaftskomitee Schülerinnen ein Praktikum mit einem Gastfamilienaufenthalt in England ermöglichen konnte. Die beiden 17-jährigen Mädchen ziehen ein positives Resümee: „Es war eine sehr gute Erfahrung und wir haben einen guten Eindruck von der Firma und vom Arbeiten allgemein in England bekommen. Die Woche war sehr interessant, wir haben viel gelernt, viele Erfahrungen gesammelt und durften ein tolles Miteinander sowohl in der Firma als auch in der Gastfamilie erfahren. Wir freuen uns schon auf ein Wiedersehen.“



Helen Kopper (links) und Katharina Tebroke (2. von rechts) mit Gastmutter und Gastgeschwistern Foto: Beate Höller

